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小坪小学校区住民自治協議会 自治会町内会代表者懇談会 【概要報告】 

 

日時：平成 29年 5月 27日（土）午前９時 30分～正午 

場所：小坪コミュニティセンター 学習室 

市出席者：坂本、渋谷 

住民自治協議会 役員：三原、一柳、赤羽、吉田、元田、宮川、西頭、山口（ﾘﾋﾞｴﾗ） 

           島崎、日野 

    自治会町内会：藤野、長山、藤井、小松、山田、佐々木、木下、高橋、大沼 

 

概要：  

 案内等 

小坪コミセンから） 

   ・夏休み木工教室の開催について 

  社会福祉協議会から） 

   ・ポールウォーキングの開催について 

   ・介護認定者の字別の状況について 

  活断層部会から） 

   ・総会後に実施した特別講演の概要について 

   ・逗子観察会のお知らせ（葛ケ浜海岸の見学）について 

 

 議題１ 平成 29年度の運営方針について 

（三原会長） 

 ・小坪小学校区住民自治協議会は、平成 25年から活動を開始した。 

これは、市長の旗振りで、市内５小学校区で住民自治協議会を立ち上げる予定であっ

た時である。 

 ・平成 40年度になると逗子市の人口が１万人減少することが予測され、少子高齢化で税

収も減少する中で、地域のことは地域にまかせたいという考え方である。 

 ・本会は今年で３年目になるが地域での認知度が低い。 

 ・市は、人的支援（職員が毎回会合に出席して問題点を関係部署に伝えるレスポンスの

良さ）を行い、平場で皆で課題をつぶし、良いものを良くしていこうということで、

市からは交付金も出るし、本会の中で６つの部会の活動も行っている。 

 ・この場で、お互いに意見を出し合い、市の下請け仕事はしたくないので、理念を持っ

て活動している。 

 ・ここを終の棲家とし、安定安心した暮らしがしたい。 

 ・反省点としては、広報活動が不足し、リビエラの高さ 130 メートルのホテルの問題で

は、本会がリビエラに加担しているような誤解をもたれた。このことからも、広報活
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動は必要で、四半期、最低でも年に２回程度の広報は必要と考えている。 

 ・沼間の防災マップは良くできている。 

 

議題２ 各部会の活動状況並びに活動への参加について 

 ゴミ部会（赤羽） 

  ・ゴミステーションの状況調査を実施 

  ・各自治会へ、（折りたたみのネットのかご）の整備をお願いしたい。 

 ふれあい部会（イベント部会）（一柳） 

  ・皆で参加できるイベントづくりを目標 

  ・お祭りの時に住民協でブースを設置し、活動をＰＲできる。 

  ・活動は市の交付金対象となるが、そのままお祭りの負担金だけの支出はダメであ

る。 

  ・高価で自治会単位では購入できない、綿あめ製造機の購入を検討 

  ・小坪区会で実施される、みかん投げや磯遊びにも、住民協として参加したい。 

  （亀ヶ岡東→小坪区会 以前は来ていた山車が最近来ない。こちらにも来て欲しい） 

 防災部会（吉田） 

  ・避難所運営委員会と防災部会の役割を決める。 

 防犯部会（元田） 

  ・交番連絡協議会とＫＢＢで構成 

  ・青パトの運行 愛犬パトの啓発 

  ・空き家、空き地の問題解決活動 

   手始めにどんな問題があるのか 結果４割で所有者が不明 

   このため、部会で調査 空き家 14件、空き地１件、がけ地２件の計 17件を調査 

 ミニバス部会（西頭） 

  ・光明寺のエリアは、海抜 85メートル。京急と 13年間、バスの運行について協議。 

   様々な問題があり解決していない。 

  ・ハイランドでは清寿苑の送迎バスの空き時間に西友からハイランド内を送迎 

  ・リビエラと、送迎付きのイベントの開催について交渉を開始した。 

  ・（社協）移動販売の斡旋を、包括や社協で実施中。住民協で地域のとりまとめをし

てくれれば、情報提供可能。（衣類：柳屋 食料品：とくし丸） 

 

 議題３ 報告事項 

  披露山町内会から） 

   ・鎌倉市の花火大会の際は、披露山へ車が大量に来てしまって大変な状況になる。 

   ・主催が、鎌倉の観光協会から、鎌倉市に変わり市も慣れていない。 

   ・近日中に、鎌倉市と一緒に逗子警察署に行く。 
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  役員（元田）から） 

   ・３万円の未納は小坪区会であり、小坪区会は金額の根拠が不明であると、昨年７

月に書面で意見してきている。 

   ・現在の会費額は、連合会時代を引継いでいる。各自治会等でこの額に意見がある

か。 

   ・小坪区会は、根拠が不明なので、払わないのではなく保留していると言っている。 

   ・昨年は、市議会で、住民自治協議会に係る当初予算を否決、６月議会で補正予算

としたが、1年分ではなく、7月からの 9月分しか支給されず、この３月間は自主

財源で運用していた。 

   ・額等も見直す必要があるのか今後ご意見をいただきたい。 

   ・（三原）29 年度予算の要望を 90 万円台で市に提出したが、市民協働課長が独断で

削減し 30万円台で議会に提案したため、この額しか今年はもらえない。 

   

 議題４ その他 

  亀ヶ岡東） 

   ・ゴミのおいてけぼりシールに、本来の収集日をチェックする欄があるのに、収集

をする方は、記載してくれない。記載すれば、本来の収集日に改めて出すが、お

願いできないか。 

・（赤羽）ステーションに書いてあるはず。そこまでできないだろう。 

  亀ヶ岡東） 

   ・道路の側溝の蓋を３年越しでお願いしているが、未だ設置されない。自治会で側

溝の清掃や草取りを行っている。今の担当者は現地も確認してくれている   

が、納期だけでも教えて欲しい。 

  市から） 

・披露山町内会から話のあった、鎌倉の花火大会については、市民協働部次長が、逗

子の花火大会の挨拶に鎌倉警察署へ行った際に、披露山の交通問題について伝達し

た。鎌倉警察署からは、鎌倉市へ、その旨伝えるとの回答を得た。 

・役員会で話のあった、庭木でカーブミラーが見えない件については、所管である都

市整備課に伝えたところ、所管課で現地を確認し、今後、該当のお宅にコンタクト

を取る予定と回答を得ている。 

  役員（一柳）から） 

   今後の開催予定 

代表者会議 6/24、8/26、10/28、12/16、2/24、3/24                                     

自治会町内会代表者懇談会 7/29、9/23、11/25、1/27   

 

以上 


